

Association de football mineur de l'Outaouais (AFMO) Le 8 février 2010 au 165, rue St-Antoine

Étaient présents :Barry Roger, Danny Trépanier, Daniel Millette, Claude Millette, Monia Lahaie, Gawain Harding et Stéphane Larochelle

	SUJET	DESCRIPTION	ACTION/ÉCHÉANCE
1.	Adoption de l'ordre du jour		Adopté.
2.	Approbation du procès-verbal du 4 janvier 2010		Approuvé par Barry Rodger, secondé par Claude Millette.
3.	Info NCAFA (rencontre des présidents)	Rencontre des présidents Préparation pour les sessions d'inscriptions du 23-25-27 février et 4 mars 2010 à Gatineau, Hull et Aylmer	 Aucune nouvelle L'assemblée générale du 25 janvier 2010 à 19h00 au Centre communautaire Daniel-Lafortune situé au 448 Rue de Pointe-Gatineau à Gatineau QCJST 2B7. S'est bien déroulé Explication du processus à suivre. Maximiser l'utilisation du système d'inscription en ligne. Paiement effectué en personne si le système est non-disponible. Équipe de volontaire pour les trois locations identifié (Aylmer = Stéphane, Gawain et Leith) (Gatineau = Barry, Danny, Monia et Daniel) (Hull = Monia, Barry, Danny, Gawain et Leith) Correspondance, Danny fera suivre un courriel d'ici au 17 février 2010 aux gérants des équipes de la saison 2009 et 2008 afin de rejoindre le plus grand nombre de joueurs. De plus, Monia fera parvenir à Stéphane la liste des adresses électroniques des gens ayant participé à la saison 2009 de la LFMO. Révision du plan d'action avec les volontaires, dimanche le 21 février 2010 à la Fonderie Monia Lahaie préparera le formulaire d'inscription bilingue et sera publié sur le site internet.
		Nouvelle fonction de paiement direct (Démo)	Aucune présentation, Craig n'était pas disponible.
4.	Entraînement/Formation	Programme hiver (Pee-Wee et Bantam) Programme LFMO 10 avril – 20 juin 2010 Camp de printemps des Vikings (Pee-Wee/Bantam) Entraîneurs – saison 2010	Achat de chandail pour les participants au programme. Danny communiquera avec M. Jacques Moreau pour faire l'achat. Gawain travail présentement sur le Plan de formation Barry s'occupe du programme Gawain organisera une rencontre avec les entraîneurs au mois de mars prochain

AFMO - décembre 2009

SUJET	DESCRIPTION	ACTION/ÉCHÉANCE
5. Administration/Finances	Rapports budgétaires AFMO et Vikings	AFMO: Il reste 25K \$ dans le compte bancaire. Vikings: Il reste approximativement 19 000 \$; par contre, nous avons encore des comptes payables. Donc, après avoir payé les dépenses, il restera approximativement un montant de 10 000 \$ dans le compte des Vikings.
	Programme Hiver – préparatifs / recrutement/inscription/formulaire	Aucun point
6. Compte-rendu: communications et marketing saison 2010	Publicité saison 2010	Claude Millette communiquera avec les journaux, à cet effet.
3010012010	Réservation pour championnat (20 juin 2010) terrain synthétique	Proposition pour tenir notre championnat de fin de saison (LFMO) sur le terrain synthétique de Mont-Bleu. Plus de détail suivront.
7. Rapport: équipements et terrain saison 2009	Confirmation-réservation gymnase LFMO	 Luc a confirmé la réservation du Gymnase de la Fonderie pour le 10-11 avril, 17-18 avril et 24- 25 avril 2010
	Achat - réparation d'équipement (selon disponibilité du budget)	Barry rencontrera le représentant de Riddell pour discuter de nos besoins et faire l'achat de casque pour la LFMO, d'un ''Rack'' pour les casques et de réparer les casques défectueux.
	Retour équipement (compte-rendu) et ménage des deux entrepôts	Statu quo (il ya toujours trois set d'équipement non retourné (Barry travail sur ce dossier)
	Nouveau local pour l'Association	Aucun changement Sous peu, nous aurons un local disponible pour nous au 165, rue St-Antoine. Il sera donc possible de laisser en permanence nos documents administratifs. En plus, nous aurons une ligne téléphonique.
	Nouveaux terrains synthétiques (besoins)	 Le terrain synthétique de la polyvalente Mont-Bleu a été confirmé pour les entrainements des Vikings à compter du 9 août prochain et l'utilisation du terrain synthétique de l'UQO pour les matches de la saison régulière de la NCAFA. Nous allons essayer de corriger la situation pour n'utiliser qu'un seul site.
8. Situation Vikings		Statu quo.
9. Situation LFMO		Statu quo.
10. Discussion - Questions		
11. Prochaine rencontre		La prochaine rencontre aura lieu le 8 mars 2010 à 19 h au 165, rue St-Antoine.

Rédigé par Danny Trépanier